

関高ニュースレター2020 No.25

2年次 日帰り修学旅行

令和2年10月23日

中止になった長崎への修学旅行のかわりに、高山へ日帰り修学旅行に行きました。

感染症対策のため、各クラス 60 人乗りのバス 2 台に分かれて乗りました。7 クラス 14 台のバスが移動することになるため、1~3 組と 4~7 組にわけ、2 つの目的地に順番を変えての行動です。

目的地の一つは、新穂高ロープウェイです。紅葉が見頃とされていましたが、気温がかなり低いと予想されたため、寒さ対策をして行動しました。

もう一つの目的地は高山市内散策です。もともと予定していた研修班ごとに行動し、仲を深めました。

生憎の天気でしたが、皆それぞれできることを見つけ、楽しむことが出来ました。



行きのバス内 間隔をあけて座っています



バスに入るときは消毒します



新穂高ロープウェイに到着



2階建てのロープウェイに、通常の半数の人数で搭乗しました



ロープウェイの車窓から、時折見える紅葉はきれいでした



山頂にて、霧がかっていましたが、思い思いの景色で記念撮影

高山市内散策 美味しいものを食べたり、高山陣屋を見学したりして、仲を深めました



帰りのバス 皆疲れて静かでした



高校帰着 他学年の先生に出迎えてもらいました。